

« 1LACET, 1ESPOIR »

Sonia Lassoued & Maryline Vuillot – CC BY NC SA – 8 novembre 2023

Dimanche 29 octobre 2023, les étudiants en BTS SAM de plusieurs établissements et quelques professeurs ont participé à une belle et magnifique journée sous le thème de la solidarité.

Une marche solidaire de 3,5 km au parc de Parilly. Environ une centaine de personnes sont venues partager ce moment afin de soutenir le combat des enfants atteints d'AVC pédiatrique. Le comité des Miss de la région Auvergnnes-Rhône Alpes a également répondu présent à notre invitation.



I. UN TRAVAIL COLLABORATIF

A. CREATION DE UPVA

Afin de pouvoir se greffer à des associations existantes et pouvoir participer à des projets sociaux et citoyens de grandes envergures, un petit groupe de professeurs de différents établissements a créé en début d'année scolaire 2023, l'association U P V A - Un Pas Vers l'Avenir.

L'association domiciliée à la Maison des Etudiants à Lyon (en face du rectorat) permet de réunir divers étudiants de STS (sections de techniciens supérieurs) inter établissements.

L'objectif est de mixer les publics, les faire fédérer et les faire travailler ensemble autour de projets porteurs de sens. Ces projets peuvent également être raccrochés à l'option Engagement Etudiants commune à tous les BTS. Des compétences diverses et variées qui apportent beaucoup de richesse aux projets et du vivre ensemble.

La domiciliation à la MDE offre un espace de travail approprié, soit en coworking, soit en espace privé. Une grande salle aussi permet de faire des événements festifs et culturels ouverts à tous les étudiants. Il faut savoir que 400 événements sont planifiés par an. Les étudiants peuvent également répondre à des appels à projets ou faire des demandes de subventions pour financer leur projet.

B. ORGANISATION DE LA TOMBOLA SOLIDAIRE

Dans le cadre de la marche solidaire, les étudiants adhérents de UPVA ont pu prospecter et trouver des lots gagnants pour organiser la tombola solidaire.

Ils ont pu mettre en avant des compétences écrites car il a fallu écrire l'argumentation orale et convaincre les entreprises de participer ; des compétences orales car il y a eu de la prospection téléphonique et en face à face.

De nombreuses enseignes ont été ravies de participer tels que King Jouets, Lotronic, Infiniment Vous, Bora Bora, Le cinéma de Villeurbanne, le Beau Monde du Jouet, Bonhomme de Bois etc...



Une recette de 1500 euros a été remise à l'une des responsables de l'hôpital Les Massues (La Croix Rouge Française) Lyon 5.

Merci à toutes les personnes présentes et à tous les donateurs. Bravo aux étudiants qui ont participé à cette action.